

Pressemitteilung

Elf Sparkassen-Azubis beenden erfolgreich ihre Ausbildung

Solingen, 02. Februar 2023

Nach zweieinhalb Jahren Ausbildung gratulierte jetzt der Vorstand der Stadt-Sparkasse Solingen elf jungen Menschen zur bestandenen Abschlussprüfung.

Die ehemaligen Azubis blicken auf eine spannende und besondere Zeit zurück. Pandemiebedingt konnte beispielsweise der traditionelle und bei den Azubis sehr beliebte Spielplatzbau nicht stattfinden, viele Schulungen mussten digital umgesetzt werden. So wurden Projektarbeiten und Lerneinheiten verändert und angepasst, damit die Ausbildungszeit abwechslungsreich blieb. Trotz dieser besonderen Herausforderung konnten alle Auszubildenden erfolgreich ihre Ausbildung beenden.

Der Vorstand ist stolz auf dieses Ergebnis und freut sich auf die jungen Kolleginnen und Kollegen als Verstärkung für die Sparkasse. In der nächsten Zeit wird es darum gehen, die weiteren Karriereschritte durch Fortbildungen innerhalb der Sparkassen-Finanzgruppe für die frisch gebackenen Kaufleute zu gestalten. Denn gut ausgebildete Nachwuchskräfte sind der Grundstein für ein zukunftsorientiertes Kreditinstitut.

Während für die einen die Ausbildung endet, startet das nächste Ausbildungsjahr im Sommer 2023. Die Bewerbungsphase läuft bereits. Die Stadt-Sparkasse Solingen bildet auch dann wieder junge Menschen in verschiedenen Ausbildungsberufen und im Dualen Studium aus. Wer sich für eine abwechslungsreiche und kommunikative Ausbildung beim marktführenden Finanzdienstleister interessiert, kann sich online auf www.sparkasse-solingen.de/karriere informieren und bewerben.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation
Telefon: (0212) 286-3030
E-Mail: martin.idelberger@sparkasse-solingen.de